

Revistadelvalles.com se renueva al completo

The screenshot shows the homepage of Revistadelvalles.com. At the top, there's a header with the logo 'Revista del VALLÈS' and 'Estabanel·l Energia'. Below that, a navigation bar lists categories: Societat, Cultura, Política, Esports, Economia, and Successos. The main content area is divided into several columns. On the left, there's a 'Notícies recents' section with a list of headlines. In the center, there are featured articles with images and titles. On the right, there's a 'Per la teva Comunió' section with a 'VINE AL CIUTAT' button, and a 'Búsqueda en Facebook' section. At the bottom, there's a 'Gratollers' section and a 'Política' section. The overall layout is clean and organized, with clear navigation and a focus on local news.

NOTICIAS

Todas las noticias ofrecen la posibilidad de ser comentadas en el web, pero también a través de las principales redes sociales (Facebook, Twitter, Google+...).

la mayoría de los ordenadores y refuerza el uso de imágenes. La nueva disposición de la información está pensada para facilitar la consulta de los contenidos de manera ágil y fluida. La lectura también es mucho mejor para su visión en tablets, netbooks y smartphones.

Un web más simple: La estructuración de las secciones evoluciona y se simplifica para facilitar el acceso a las secciones más habituales, ahora ampliadas y renovadas, cosa que permite desenvolverse con facilidad por ellas.

Un web más práctico: Reforzamos los contenidos de actualidad doblemente. De lunes a jueves, revistadelvalles.com irá publicando en primera plana avances de noticias de actualidad o cuestiones de última hora. Durante el fin de semana, la primera página estará ocupada por los principales temas de portada de nuestra edición en papel.

Un web más participativo. Nuestro sitio web revistadelvalles.com no únicamente crece en noticias sino que da un salto adelante en cuanto a participación de nuestros lectores. Todas las noticias ofrecen la posibilidad de ser comentadas en la misma página web, pero también a través de las principales redes sociales (Facebook, Twitter, Google+...).

Un web más inmediato: Las novedades informativas de revistadelvalles.com serán inmediatamente comunicadas a todos nuestros seguidores de Facebook y Twitter. Estar agregado a una de estas redes es la mejor forma de estar informado de nuestras novedades.

Les Franqueses negocia con Fomento para convertir en público el parking de Bellavista

El Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès está negociando con el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) del Ministerio de Fomento para que el parking de la estación de Renfe en Bellavista sea público.

El pasado 6 de marzo tuvo lugar una reunión en el Departamento de Política Territorial de la Generalitat con representantes de Adif, el máximo representante de Renfe Cercanías de Barcelona, representantes del Departamento de Política Territorial y del alcalde Francesc Colomé donde se trató ésta y otras cuestiones. El Ayuntamiento tiene la intención de que el parking de la estación de Bellavista, con una capacidad de 300 plazas esté abierto al público, ya que hasta ahora se reserva para los usuarios de esta línea de ferrocarril.

Los responsables de Adif, según informan desde el Ayuntamiento, han mostrado buena predisposición por la petición que ahora tendrá que quedar reflejada en un convenio. El acuerdo debe contemplar el arreglo que necesita el espacio, así como los accesos para los vehículos desde la calle Vía del Ferrocarril y los peatones desde el espacio del parque de la Malagarba, También se deberá concretar en la redacción del convenio, que se elaborará en breve, el coste de la cesión del parking. Una parte de este importe lo podría asumir el Ayuntamiento de Granollers, con el que ya se han tenido contactos, porque la apertura al público del parking de la estación de Bellavista daría servicio a los vecinos y vecinas de la zona de Granollers.

El alcalde Francesc Colomé ha expresado que "las conversaciones con Adif han sido muy satisfactorias con lo que nos hemos propuesto desde el Ayuntamiento. Abrir el parking de la estación de Bellavista al público, era una aspiración desde hace mucho tiempo por parte de los vecinos de la zona que estamos a punto de conseguir".

REDACCIÓN | Aprovechando que hace seis meses la revista introdujo un completo rediseño de sus páginas, Tarafa Editora de Publicaciones continúa con su proceso de renovación y ha impulsado un completo rediseño de nuestro sitio web revistadelvalles.com. Igual que ya hicimos en nuestra edición semanal en papel, el objetivo del cambio es el de ofrecer un espacio más actual, práctico, útil y, sobre todo, un entorno idóneo donde ofrecer el mejor servicio a nuestros lectores y anunciantes para sus pro-

puestas.

Esta nueva versión del sitio – la cuarta desde su puesta en marcha en 1999-, ha corrido a cargo de la empresa ArkGallery.com e incluye numerosas novedades y mejoras tanto en diseño como en navegación, contenidos y tecnología:

Un web más visual: Nuestro sitio web crece hasta 1024 píxeles de ancho, la resolución de pantalla más habitual en